



LENDALY ELIZALDE

Reportan que los cierres continúan hasta las primeras horas de la madrugada

AUTOPISTA MÉXICO-PUEBLA

Viven caos vial por obra del Trolebús

LENDALY ELIZALDE

Testigos informan que desde el viernes 31 de mayo en la noche comenzaron nuevamente los cortes de vialidad

Los Reyes, Méx.- Usuarios de la autopista México-Puebla reportaron avance extremadamente lento desde las primeras horas del día por reducción de carriles en ambos sentidos de la vialidad.

Los vehículos se encontraron prácticamente detenidos antes de llegar al límite del Estado de México con la Ciudad de México, por Eje 10.

Testigos en la zona informan que desde el viernes 31 de mayo, en la noche comenzaron nuevamente los cortes de vialidad por cierre total y parcial de los carriles centrales y reducción en los laterales debido a las obras del trolebús Santa Martha-Chalco.

Esa situación se presenta, pese a que días antes sólo se había reportado la programación de cierres hasta el 30 de mayo por la colocación de pasarelas en puntos estratégicos de la autopista.

Recordar que la Dirección de Desarrollo Urbano del Gobierno de Valle de Chalco Solidaridad sólo informó de los cierres totales de los carriles de alta velocidad los días 27 de mayo, en Eje 10, 28 en avenida Cuauhtémoc, el 29 en Puente Rojo y el 30 en Puente Blanco.

Sin embargo, usuarios de la vialidad como Olivia, mujer de 32 años que tiene

que acudir dos veces a la semana a la CD-MX para el tratamiento médico de su hija, reportan que los cierres continúan hasta las primeras horas de la madrugada del día de hoy.

"No es posible que nunca avisen nada de forma certera. Siempre dicen una fecha, una hora y un tiempo estimado de los cierres, pero nunca lo respetan. Nada de la información compartida por los canales oficiales es cierta, se supone que hoy ya no harían cierres totales o parciales, si la reducción de carriles, pero no de todos", declaró la mujer proveniente de Ixtapaluca.

Aunado a todos los cortes viales también se reportó hace unas horas un camión descompuesto sobre carriles centrales a la altura del paraje conocido como El Retorno, lo cual aminoró aún más el tránsito de los vehículos. Al mismo tiempo, elementos de la Comisión Federal de Electricidad realizaban maniobras en la lateral en dirección a la Ciudad de México.

Días antes sólo se había reportado la programación de cierres hasta el 30 de mayo por la colocación de pasarelas

Demandan solución al suministro de agua

FERNANDO SOLÍS

Zumpango, Méx.- Residentes del fraccionamiento Jardines de Bugambilias exigen respuesta inmediata del organismo de agua, por el desabasto que sufren.

Acusaron que se encuentran en una situación crítica ya que desde hace un mes no cuentan con el abasto de agua potable, y muchas fugas en las calles, situación que dijeron ha sido reportada al Organismo Descentralizado de Agua Potable, Alcantarillado y Saneamiento de Zumpango (Odapaz), así como a la administración del fraccionamiento.

Arturo "N", un adulto mayor y residente de dicha comunidad indicó que han realizado algunos cierres de vialidades, para presionar al titular del Odapaz para arreglar las fugas del líquido que además de desperdiciarse, se han



CORTESÍA: LUIS TREJO

Los vecinos piden de manera inmediata reparar todas las fugas de agua

presentado de manera regular cortes en el suministro que señaló afectan su vida diaria y que las autoridades no han atendido sus peticiones.

Los quejosos, exigieron que el organismo del agua de manera inmediata repare todas las fugas de agua que hay en su comunidad, el restablecimiento del suministro de agua de manera continua y confiable y que las autoridades se comprometan a mantener una comunicación abierta y transparente con la comunidad.



El domingo 2 de junio nos vemos en la casilla para votar

¡Vota este 2 de junio!



Consulta la trayectoria política y profesional y sus principales propuestas de campaña de las y los candidatos.

